



Mag. Herbert Studentschnig führt die DATEX Datenverarbeitungs- und Wirtschaftstreuhandgesellschaft in Villach. www.datex.at

Meldungen aus dem Ausland

Das EU-Amtshilfegesetz (EU-AHG) vom 14. Dezember 2012 sieht sowohl für natürliche als auch für juristische Personen eine automatische Meldung von bestimmten ausländischen Einkünften an die heimischen Finanzbehörden vor. Ab 1. Jänner 2015 werden neben Vergütungen aus unselbstständigen Einkünften, AR-Vergütungen, bestimmte Lebensversicherungen, Ruhegelder, auch Eigentum und Einkünfte aus unbeweglichen Vermögen automatisch weitergeleitet. Zinsen werden ab 2017 automatisch gemeldet – bis Ende 2016 jedoch 35 Prozent Quellensteuer unterworfen.

Mit der Steuerreform 2015 soll auch ein zentrales Register für Bankkonten eingeführt werden. Ab 15. März 2015 sind Meldungen über erhöhte Kapitalbewegungen gegen „Abschleicherei“ vorgesehen. Flankierend sollen Betriebsprüfer in alle betrieblichen und privaten Konten Einsicht erhalten.

Bei „vergessenen“ Einkünften bietet sich dem steuerehrlichen Bürger die Möglichkeit einer fachgerechten Selbstanzeige, die zwar die Steuern kostet, aber Strafen oder Zuschläge vermeiden hilft.

„Unterm Strich mehr Erfolg! – Dann sprechen Sie mit uns!“

Mit uns wachsen.

www.kwt.or.at



KAMMER DER
WIRTSCHAFTSTREUHÄNDER
Landesstelle Kärnten